

むなかたようちえん「ほぼにち」

9月26日(木) バルーン練習④ (5年生と㊟)



(上・中) 今日は5年生と運動場で練習をしました。入退場、ダンス、5年生の位置、バルーンの位置などを確認しました。

うさぎ組さんは、5年生と一緒に入場するので嬉しそうです！！



(中・下) 広い運動場では、大小3つのバルーンをしっかりと広げました。幼稚園のお友だちと一緒に踊らない5年生が、テントや階段から大きな拍手や掛け声を送ってくれて、やる気と元気がますます全開！ ありがとう！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

10月3日(木) バルーン練習⑤ (5年生と④)



(左) うさぎ組・5年生と一緒に入場してスタンバイするところまで、連れて行ってくれるので安心して入場できます。5年生の手拍子も嬉しい!!!



(右) ぱんだ組・ぱんだ組さんは、砂袋やカラーガードなど片付ける物がたくさんあります。5年生が、ぱんだ組の演技が終わると素早く片付けてバルーンの準備をしてくれました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

10月3日(木) バルーン練習⑥(5年生と④)



(上・中) 音楽に合わせて5年生と幼稚園のお友だちが踊っていると、そのほかの5年生は、手拍子などで応援！！ 演技がだんだん綺麗になってきました！



(下) 退場も5年生と一緒に！ テントにいた5年生は音楽に合わせて、一緒にダンスをしていました。これも嬉しい応援です！！ 本番まで元気でいようね！！

あ り が と う ！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

9月25日(水) 全体練習①(開会式)



(上) 今日は全体練習 1 回目。開会式の流れを練習しました。前の人をちゃんと見て、「礼」をするのは、ちょっと難しい！ 児童会長が、今年のスローガン「仲間といっしょにあきらめず みんな笑顔でがんばろう」を発表しました。



(中・下) 「ゴーゴーゴー」の歌を赤白に分かれて歌いました。この歌の声か、これからの練習でだんだんと大きくなり、盛り上がっていきそうな予感がしました。



むなかたようちえん「ほぼにち」

10月1日(月)

全体練習②(開会式&ラジオ体操)



(上・中) 今日は、全体練習の2回目。開会式はスムーズに流れました。優勝旗やトロフィーの返還は厳かに。「ゴーゴーゴーの歌」になると、空気は急に活気づきました。



(下) 開会式の次は準備体操。小学校の体育保健委員会のお兄ちゃんやお姉ちゃんが、前で模範のラジオ体操をしてくれました。何となくラジオ体操らしい体操ができました！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

10月3日(木) 全体練習③ (応援練習・リレー)



(上・中) 全体練習3回目は、応援練習とリレーでした。応援団を中心に赤組も白組もまっています！ みんな応援団に注目です！！



(下) 今日は、初めて「リレー」を見ました。バトンを渡しながらか白が競い合ってトラックを走りました。みんな速いです！ 特に高学年は、迫力がありました！！



むなかたようちえん「ほぼにち」

9月25日(水)

9月誕生会(お楽しみ)



(上) 今月のお楽しみは、祐子先生のパネルシアター。お水の入った大きなお鍋の周りを、泣き顔の人参、涙目の玉ねぎ、怒ったじゃが芋、プタさん、トマトが囲み、カレーのルーとお塩も置かれました。 どうかカレー作りが始まりそうです。



(中・下) 「泣いてる人参」さんに「食べるよ!」と、伝えると「にっこり笑顔」に代わってお鍋の中へ。プタさんは豚肉に替りその他の野菜やルーも一緒にお鍋の中に入れて、みんなで「チチンパイ!」 お野菜の歌を歌っていると「う〜ん、なんだかいいにおい!」 おいしいカレーの出来上がり!



むなかたようちえん「ほぼにち」

10月2日(水) 総合練習



(上・中) 今日は、総合練習。金曜日の予定でしたが、お天気が心配だったので急遽本日になりました。応援練習では、初めて「エール交換」をしました。応援団がかっこいい!!!



(下) 総合練習の後に、教室でビデオを見ました。一生懸命に頑張っている自分やお友達を見て、歓声をあげていました! 本番に向け、やる気が更に出てきました!!!



むなかたようちえん「ほぼにち」

9月26日(木) 応援練習(5年生と)①



(上) 「運動会の花」の応援！ 赤白の応援団の5年生が幼稚園に教えに来てくれました。みんなとても優しいです。



(中・下) とっても丁寧に教えてくれました。幼稚園のお友だちもやる気満々です！ マスター目指して頑張ります。よろしく！



むなかたようちえん「ほぼにち」

9月30日(金)

幼稚園でダンスの練習



(左) うさぎ組・・・一つ一つの動きが、かっこよくきれいに揃うようにお友だちの良い所を見て練習をしました。



(右) ぱんだ組・・・隊形移動は覚えたので、綺麗にかっこよく移動できるように練習をしました。

